
令和６年度 第３回 伎倍小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１１月１２日（火） １４時３０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所  伎倍小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  木俣 保広、飯田 勤、日置 芳美、鈴木健太郎、竹内 真哉、松嶋 のぶこ、 

小畑 淑子、竹内 誉裕 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学    校  高木 理恵（校長）、中道 昌良（教頭）、常名 瑞穂（教務）、 

池田 三映子(ＣＳディレクター) 

６ 教育委員会   井島 健蔵(教育総務課) 

７ 傍 聴 者   なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 三映子 

９ 議長の選出 

   鈴木委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項   

（１）授業参観について 

（２）各学年の実践内容の紹介 

（３）学校評価の項目について 

 (４) 学校の課題と支援について・・・学校応援隊 進捗状況 

11 会議記録 

     司会の中道から、委員総数８人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立

している旨の報告があった。 

（１）授業参観について 

    委員の方に授業参観をしていただき、以下の発言があった。 

    ・伎倍っ子発表会の練習をしているクラスが多かったので、当日が楽しみ。（竹内真委員） 

    ・子供たちが元気に挨拶をしてくれて、大変うれしく思った。（小畑委員） 

・写生をしている様子を見たが、集中力を継続させていくのは大変だと感じた。(日置委員) 

      ・孫のいるクラスを参観し、姿を確認することができた。他にも知っている子と会話すること

ができ、地域の子供の情報を知ることが大切だと感じた。（飯田委員） 

    ・校内で声掛けや挨拶をしてくれる子供が多くなり、学校の雰囲気は良いと思う。（松嶋委員） 

・子供たちから挨拶をしてくれて、とても気持ち良かった。(鈴木委員) 

  

（２）各学年の実践内容の紹介 

    各学年主任より別途資料に基づき、学年の目標と取り組みについて説明があり、委員からは以

下の発言があった。 

     ・１年生からの積み重ねが、非常に大切だと感じている。(竹内真委員) 

    ・１～３年生は個性を生かし、４～６年生は自ら学ぶことを大切にしていると感じた。(竹内誉

委員) 



      ・違う学年との交流がうまくいっていると感じた。（小畑委員） 

      ・各先生からの説明は熱が入っており、真剣に取り組んでいると感じた。（日置委員） 

      ・以前、草刈作業をしていた時に、１年生からお礼の言葉があり、先生方の指導がうまくいっ

ていると思った。挨拶も多くなったと感じている。（木俣委員） 

    ・グランドデザインの具現化も、各学年で工夫されていると思った。特に６年生では、先生の

意見を押し付けず、子供たちに委ねているところがすごいと思った。(鈴木委員) 

 

（３）学校評価の項目について 

    教務主任より、別途資料に基づきアンケートについて説明があった。 

    アンケートは、さくら連絡網と紙媒体の両方で実施し、結果を取りまとめて報告予定。  

 

（４) 学校の課題と支援について・・・学校応援隊 進捗状況 

    竹内真委員より、別途資料に基づき活動実績の説明があった。また、今後に向けての提案及び

他校からの情報が共有された。 

    ・学校行事は年間で計画をしているが、詳細を詰めていく段階でボランティアが必要となる場

     合が生じている。今年度は、自然教室でボランティアの方に来ていただいて、非常に助かっ

     た。これからも引き続きお願いしたいと思う。(校長) 

  

（５）その他報告事項等 

    各委員に配布の「自己評価表」の記入、提出の依頼があった。 

   次回会議は、令和７年２月１４日（金）１４時００分から会議室で開催する旨の報告があった。 


